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２０２３-２０２４年度 スローガン      

「 新 ⽣ 」 
 

第９回 （通算１８２０回） ２０２３年９⽉２６⽇ 

◆◇◆ 本日の例会 ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈７〉 8 ⽉ニコニコ⼤賞 ⼩林会員 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング「四つのテスト」 
ビジター紹介 

〈８〉 
〈９〉 

メークアップ報告 
委員会報告 

〈４〉 
〈５〉 
〈６〉 

幹事報告 
出席状況報告 
8 ⽉皆出席表彰 対象者無し 

〈10〉 
〈11〉 

ニコニコ BOX 報告 
閉会点鐘 

 
 

   

 
 

  
 

 
 

    
    
    
    

 
 
 

 
 
 

2023-2024 年度 国際ロータリーテーマ 「CREATE
世 界 に

 HOPE
希 望 を

 in
⽣み

 the
出そう

 WORLD」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本⽇の例会 「イニシエーション・スピーチ」 
                         ⽥加井 淳会員・豊 圭⼀会員 

 
次回の例会 〈10/3〉 「演題未定」   

 認定 NPO 法⼈ 親⼦のはねやすめ 代表理事  宮地 浩太 様 
（株式会社東京洋紙店 代表取締役社⻑/東京神⽥ RC 会員） 

 
 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 
 
 
◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 10 ⽉ 20 ⽇（⾦）台湾にて開催される⽇台ロ
ータリー親善会議について、⽇本側の受付事
務局より■親善会議⾃体の登録申込みを追
加募集とのこと。既にお申込みいただいてい
るクラブは追加登録を、そうでないクラブは
新規登録をご検討いただきますようよろし
くお願いいたします。既に登録されている⽅
には追加登録の書類を送信しております。新
規で登録希望される⽅は事務局まで連絡願
います。 

② ⼀般財団法⼈⽐国育英会より、『バギオだよ
り』第 98 号（2023 年 9 ⽉号）が届きました
ので皆様へメール配信しております。お時間
がある時にご⼀読ください。 

③ 今週 14 ⽇（⽊）は「第 37 回 JCNN 懇親ゴ
ルフ⼤会」が開催されます。参加の皆様猛暑
かと思いますが頑張って下さい。 

幹事  深⾕敏哉 
 

第 3 回理事会議事録 
2023 年 9 ⽉ 5 ⽇（⽕）11：00〜B1「⽩鳳の間」
にて「第 3 回理事・役員会」を開催しました。 
出席者：河東、川松、深⾕、渡辺、榛村、安富、
古川 ⼩野、塚本、野⼝、杉本  （以上 11 名） 
【会⻑挨拶】 
1. ８⽉度会計報告を塚本が発表、承認されまし

た 
2. 9 ⽉度⽇程と卓話スケジュールを古川会員よ

り発表、承認されました 
3. その他  
① 定款・細則・内規の件河東会⻑より考えをま

とめ中であると⾔うことでお話がありまし
た   

② 地区懇親ゴルフ中央分区予選会ホストに関
して 深⾕幹事より現状の申し込み状況な

どおはなしがありました 当⽇の運営や参
加賞、商品の⽤意等を橋本実⾏委員⻑に⼀任
することとした 

③ ⽇台ロータリー親善会議に関して   
参加メンバーの確認 ７名の参加を確認い
たしました 

④ 城北RC との合同例会に関して   
河東会⻑より城北へ⽔野会員のボーイスカ
ウトの募⾦活動がある旨の話があり、当⽇の
ニコニコを募⾦に充てるお話がありました  

⑤ 会員増強について   
杉本会員より 8/28（仲間を増やすワークシ
ョップ）に参加した際のご報告がありました  
会員の退会防⽌に親睦活動が⼤切であると
⾔う話がありました また⼥性会員増強に
ついて議論があり、オープン例会 酒粋会等
で⼥性会員増強に⼒を⼊れていくこととな
りました 

⑥ 川松会員よりメークアップツアーの再開の
お 
話が出ました  
以上の通りご報告いたします   

副幹事 塚本将之                    

 
◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 
⽔野正⼈⽒：本⽇はボーイスカウトの話をさせて

頂く機会を頂き感謝申し上げます。 
⼩林会員：⽔野パストガバナー、卓話楽しみにし

ております。 
榎本会員：⼊会依頼 苦節 16年、やっとフレンド

リーコンペで優勝できました。 
松林会員：ボーイスカウト万歳 
川松会員：⽔野様、本⽇の卓話楽しみです。 

宜しくお願いいたします。 
古川会員：⽔野パストガバナー本⽇の合同例会の

卓話、宜しくお願い致します。 
牧野会員：ニコニコと！ 
河東会員：⽔野ボーイスカウト⽇本連盟理事⻑、

卓話ありがとうございました。 
深⾕会員：にこにこと。 
橋本会員：城北 RC の皆様、本⽇は宜しくお願い

致します。⽔野様、卓話楽しみにして
おります。 

萱森会員：城北さんようこそ。⽔野さんの卓話楽

2023 年 9 ⽉ 12 ⽇ 第 8 回 （通算 1819 回） 
「東京城北 RC との合同例会」 

開会点鐘 河東会⻑   B1 「平安の間」 
城北 RC 参加者 10 名・事務局 1 名（計 11 名） 
出席 26 名 ⽋席 6 名  出席率 81.25％ 
前回の補正出席率 90.63％ 



しみです。ちなみに息⼦はカブからボ
ーイスカウトでした。私もキャンプに
⾏きました。 

⼩野会員：⽔野パストガバナー卓話ありがとうご
ざいます。申し訳ありませんが途中退
席します。 

 
今週の合計  12 件        74,000円 

（今回のニコニコは連盟に寄付いたします） 

2017〜24 年の累計        335:,851円 
 
◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 

「2023-24 年度 東京城北 RC との合同例会」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

原⽥ガバナー補佐と⼩川分区幹事の挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 

河東会⻑と城北RC ⾦⾕会⻑エレクト 
会⻑挨拶 

 
 

◆◇◆ 先 回 の 卓 話 よ り ◆◇◆  

 

「サバイバル修得の場・スカウト活動」 
（財）ボーススカウト⽇本連盟理事⻑  

（パストガバナー・東京 RC 会員） 
⽔野正⼈⽒ 

 
 

第 1 回情報集会 
テーマ：「例会会場問題について」 

 
● 第 1 グループ 
⽇時：9 ⽉ 5 ⽇（⽕）18：00〜場所：銀座「サン
ク」 
リーダー：阿部会員  リポーター：後藤会員 
参加者：17 名（会⻑、直前会⻑、幹事） 
 

阿部会員の「皆さん、今の例会会場に満⾜してい
ますか？」という質問に対して、満場⼀致で満⾜
しているという回答でした。 
ただ、前期から理事会の会場費⽤が発⽣している
こと、⾷事代が⾼騰していること等を踏まえ、今
後段階的に上がっていくことが予想される会場
費等については今後のためにも議論の余地があ
るという意⾒が上がり、今後の会場問題として
様々な意⾒交換をしました。皆様の活発な意⾒交
換で様々な意⾒が上がりました。 
・ニコニコボックスを会場費に充てる。 
・ハイアットを使っている他のクラブと例会の⽇
時を合わせれば（同じ曜⽇、同じ時間）値段が下
がるのではないか。 
・他のクラブを参考にして会費を⼈によって変え
てはどうか。例えば⼊会期間で区切る等。 
・会費は牧野会員が⼊会した当時と同じ。物価も



上がっているから会費も上げてもいいのではないか。  
・周年⾏事等特別な⾏事に関しては、その都度会
費を集めてもいいのではないか。 
・２〜３か⽉に⼀度、酒粋会を開催して例会に充
てても良いのではないか。その際は会費を別に徴
収するため。 
・現状を把握するために今のやり⽅を６か⽉継続
して、実際にどのくらいかかっているのか現状を
把握する。 
・そもそも⾚字なのであれば、会費を上げるしか
ない。 
等々、様々な意⾒が出ました。 
 
● 第 2 グループ 
⽇時：9 ⽉ 6⽇（⽔）18：00〜場所：銀座「サン
ク」 
リーダー：勝俣会員  リポーター：江上会員 
参加者：14 名（会⻑、直前会⻑、幹事） 
 
・20 年間、例会場の値段は変わっていない。例会
のみのお⾦は⾜りている。イベント、その他委員
会の会場費は別途。別会場費。 
・会費 40万円にして会場をキープ。⼊会⾦を 20
万円から10万円に⾒直しても良いのではないか。 
・会費を 40万円にする。ホテルが外資系に変わ
り今後リニューアルを⾏うそうで、ディナーショ
ーはMAX250 ⼈となる。今まで予算を考えよくや
って来たと思う。 
・お⾦問題、幾ら⾜りないのか情報が欲しい。 
会費は増やしたいが、上げると新規会員に声を掛
けづらくなる可能性もある。 
・あえて会費を上げてパークハイアットに⾏って
も 
良いかと考えた。会費 40万円として現会場をキ
ープする。 
・会場キープする、会費を上げる。40万円に会費
を上げても、⾷事のクオリティが上るのか気にな
る所。お弁当より軽⾷が良い。 
・⼩村さんの頃から⾚字経営だった。会員増強し
て〜40 ⼈くらいが理想である。40万円に会費を
上げても、⾷事のクオリティが上るのか気になる。 
・会費を上げる。お弁当より軽⾷が良い。 
・⼊会したばかりでよく分からず、会場がホテル
なんだと受け⼊れていた。場所にはそこまでプラ

イオリティは⾼く感じていない。 
・会費が上っていないのは凄い。会費を下げても
効果はない。 
・会費 40万円として現会場をキープ。10万円ず
つ分割払いにして欲しい（全員⼀致！） 
・会費 40万円として現会場をキープ。会費を上
げても、⾷事のクオリティが上るのか気になる所。 
お弁当より軽⾷が良い。 
・会場は今のホテルよりも⾼い。予算を上げるに
しても何処までにするのか、新規会員増強も気に
なる所。 
・⼊会⾦を 20万円から 10万円などに⾒直しても
良いのではないか。 
以上の通り御報告いたします。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2023-2024 年度 
10 ⽉の卓話スケジュール 

3 ⽇ 「演題未定」 
認定 NPO法⼈ 親⼦のはねやすめ 

代表理事  宮地浩太 様 
10 ⽇ 例会休会⽇ 

17 ⽇ 「10 ⽉⽶⼭⽉間に因んで（仮）」 
地区⽶⼭奨学委員会より 

24 ⽇ 「未定」 
31 ⽇ 例会休会⽇ 

例会⽇  ⽉ 3 回（⽕曜⽇）12：30〜13：30 
例会場  ハイアットリージェンシー東京 
会  ⻑  河東宗⽂  副会⻑  川松保夫 
幹  事  深⾕敏哉  会 報委員 ⻑  ⼯藤達郎 
事務局  〒166-0004 
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6 新東京会館 5F 

TEL（03）3312-4959 FAX（03）3312-4958 
E-mail：info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会を⽋席の場合は、前の週の⽊曜⽇まで

に事務局にご連絡下さい。 
⾷品ロスにご協⼒のほど、よろしくお願い
いたします。 


